

## Jueves 18 de septiembre 2014

El Financiero Micro empresas, sin inspección 'formal'

Zenyazen Flores El nuevo reglamento de inspecciones que faculta a la autoridad laboral a realizar inspecciones "sorpresivas" no tiene la intención de ser "persecutorio o inquisidor" con las empresas, más bien, contempla una estrategia preventiva y establece que empresas de 15 trabajadores o menos no serán "formalmente" inspeccionadas, sino que sólo serán objeto de visitas de asesoría. Rafael Avante, subsecretario del Trabajo, agregó que las empresas no deben preocuparse por las visitas extraordinarias que pueda ordenar la autoridad, pues las visitas "sorpresivas" serán esencialmente cuando se tenga conocimiento de circunstancias "graves y delicadas" como accidentes laborales o cuando un trabajador denuncie una situación de riesgo inminente. P.C. sector empresarial, sector laboral, seguridad en el trabajo Deuda de 100% del PIB en México en 2026

Marcela Ojeda Al actual ritmo de crecimiento de la deuda, en once años más, es decir, en 2026, la relación deuda a Producto Interno Bruto sería de 100 por ciento, advirtió Ernesto O'Farril, presidente de la Comisión de Análisis Económico del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). En conferencia de prensa, expuso que aunque "aparentemente" el Presupuesto de 2015 es responsable, al reducir los Requerimientos Financieros del Sector Público (RFSP) de 4.2 a 4.0 por ciento del PIB en un año político, "hay que anotar que en tan sólo dos ejercicios hemos incrementado la deuda pública en 8.2 por ciento del PIB". P.C. deuda pública, crecimiento económico, finanzas públicas Cambio climático y falta de planeación, entre las causas

Miriam de Regil Para Erasmo Zarazúa, investigador del departamento de Estudios Internacionales de la Universidad Iberoamericana, el cambio climático y la falta de planeación son los factores principales por los cuales se da el desplazamiento de población por fenómenos naturales. El académico señaló que el cambio climático está causando cada vez más estragos en el planeta, y ello provoca que muchas personas tengan cada vez más que desplazarse por sequía, inundaciones, incendios o por desastres. P.C. cambio climático, desastres naturales, fenómenos naturales Las 10 empresas mexicanas más activas en fusiones y adquisiciones

Axel Sánchez La crisis desatada a finales de 2008 debilitó a empresas de todos los sectores a nivel global; sin embargo, el rebote de la economía en 2010 regresó la confianza a algunos corporativos, los cuales retomaron en 2011 su actividad en fusiones y adquisiciones. En el caso de México, 10 corporativos se consolidaron en los últimos tres años y ocho meses como los más activos en crecimiento inorgánico a nivel local y global. En conjunto, estas compañías destinaron 31 mil 538 millones de dólares a sus adquisiciones entre el 2011 y agosto del 2014. Dicha cifra representa más de 60 por ciento de los 50 mil 500 millones de dólares en proyectos que se prevé detone la reforma energética en el país. P.C. sector empresarial Reforma Sigue racha alcista en manufactura

Por Amin Vera Cd. de México México (18 septiembre 2014).- En julio, el sector manufacturero, considerado el motor de las exportaciones del País, tuvo un desempeño ligeramente superior al promedio de su tendencia de por sí alcista, según datos del Inegi. En su variable más importante, el personal ocupado en el ramo aumentó 2.5 por ciento anual durante dicho periodo, su mejor desempeño para un séptimo mes del año desde 2010. Este repunte benefició en mayor medida a los obreros, que vieron crecer su plantilla 2.7 por ciento respecto al mismo lapso del año pasado, mientras que el número de plazas como empleado administrativo creció 1.3 por ciento. P.C. industria manufacturera Falta incentivo particular a renovables

Por Alejandra López Cd. de México México (18 septiembre 2014).- En la Ley de la Industria Eléctrica se dejaron fuera los incentivos particulares para las energías renovables, dijo Odón de Buen, director de la Comisión para el Uso Eficiente de la Energía (Conuee). Por ello, las renovables estarán compitiendo con el gas natural por despachar energía a la red eléctrica. No obstante, el mecanismo de los certificados de energía limpia, que también considera la Ley de la Industria Eléctrica, podrían ser el estímulo que impulse el desarrollo de las renovables, añadió Jorge Gutiérrez Vera, presidente de Cogenera México. P.C. sector energético, energías renovables Lanza BCE estímulo a bancos de eurozona Por AP Frankfurt Alemania (18 septiembre 2014).- El Banco Central Europeo (BCE) ha lanzado un nuevo programa de estímulo que apunta a que los bancos ofrezcan más préstamos, pero la escasa demanda de su dinero superbarato revela las dificultades para reanimar una economía estancada. El banco central de los 18 países de la eurozona lanzó el jueves 82 mil 600 millones de euros (107 mil millones de dólares) en préstamos a intereses ultrabajos a 255 bancos. La demanda fue inferior a las peores expectativas. Los analistas habían calculado que sería de entre 100 mil y 200 mil millones de euros. P.C. BCE, sistema financiero Esperan maquiladoras mejoras

Por Ulises Díaz Cd. de México México (18 septiembre 2014).- Las industrias maquiladoras y manufactureras de exportación (IMMEX) esperan que el segundo semestre del año les ayude a cerrar 2014 con un incremento en ventas de al menos 3 por ciento superior al año pasado. Según el "Reporte Económico de Maquiladoras Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación" (Index), la perspectiva en Estados Unidos es una señal positiva. "A junio, en materia de exportaciones llevamos un equivalente a 193 mil millones, que es un poco menos de lo que se generó en el mismo mes de 2013, pero con la recuperación de los últimos meses esperamos cerrar el año pegándole a los 200 mil millones de dólares", explicó Javier Altamirano, director general del Index. P.C. industria maquiladora, industria manufacturera, IMMEX Recortan recursos a vivienda para 2015 (Reforma 18/09/14)

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (18 septiembre 2014).- Los subsidios para vivienda en 2014 alcanzaron un monto histórico de casi 12 mil millones de pesos, mientras que para 2015 los apoyos serán de 8 mil 700 millones de pesos, de acuerdo con el Presupuesto de Egresos para el próximo año. En este sentido, también la Sedatu tendrá 3 mil 500 millones de pesos menos. Aunque para 2014 se presumió un monto histórico para subsidios ante la necesidad de un impulso a la vivienda digna, para 2015 los recursos destinados a apoyos para adquisición de vivienda nueva y usada, mejoramiento y autoconstrucción tendrán una caída de 27 por ciento. P.C. sector vivienda Prevén mejor saldo para el peso en 2014

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (18 septiembre 2014).- Un 53 por ciento de una encuesta entre inversionistas o quienes toman decisiones sobre las mismas, espera que el peso mexicano tenga un mejor desempeño que otras monedas emergentes en lo que resta del año. Según el sondeo interactivo realizado por Bloomberg entre más de 100 protagonistas del mercado, un tercio cree que la moneda nacional se comportará igual que las otras divisas de mercados emergentes. P.C. tipo de cambio, peso El Economista Reformas llevarán a México a crecer: Cepal NOTIMEX Washington.- Las reformas económicas de México van en una "excelente dirección" que apunta a un mayor crecimiento económico futuro, afirmó hoy, jueves, la directora en Washington de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Inés Bustillo. "Las reformas que están teniendo lugar en México obviamente son reformas que van a ser más conducentes a un crecimiento", dijo en entrevista con Notimex al referirse a la serie de cambios en temas como energía y telecomunicaciones. P.C. CEPAL, reformas estructurales, crecimiento económico Hombres acaparan cuentas de Afores ELIZABETH ALBARRÁN / EL ECONOMISTA Las administradoras de fondos para el retiro (Afores) tienen registrados a más hombres que mujeres, pues del total de cuentas, 61% corresponden al sexo masculino y 39% al femenino, de acuerdo con datos de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) al mes de junio. Invercap es la Afore que menor porcentaje de mujeres registró en su base de clientes con apenas 36.9%, frente a los 63.1% de hombres; mientras que Sura, una de las mayores firmas del sector, le sigue con apenas 37.6% de mujeres registradas, lo que equivale a 1 millón 511,395, frente al 62.4%, es decir 2 millones 508,478. P.C. Afores, género, hombres Hasta 4.0% el crecimiento de México en 2015: CIDE NOTIMEX La economía mexicana crecerá hasta 4.0% en 2015, derivado un incremento en las exportaciones y en el consumo e inversión privados, estimó el investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), Raúl Feliz. Destacó que una estimación inicial es que la economía mexicana crecerá 3.6% el próximo año, en línea con el 3.7 % previsto por el gobierno federal. No obstante, "alcanzar 3.6% debe de relativamente fácil" y por ello existen "riesgos" con tendencias al alza y que el crecimiento llegué hasta 4.0%, pues se observa una recuperación hacia el próximo año. P.C. CIDE, crecimiento económico Déficit público no genera presiones en calificación de México YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA El déficit público que propone el Ejecutivo en 4% del PIB para el año entrante no genera presión financiera para la calificación que tiene México en la agencia Moody's Investors Service, actualmente en "A3". Entrevistado por El Economista en el programa Voces en Directo, el regional sovereign credit officer de la agencia, Mauro Leos, explica que la propuesta está en línea con el compromiso de reducción gradual del desequilibrio. "Nuestra lectura de lo que se está viendo ahorita y que operaría en el presupuesto 2015 es de una reducción gradual en el déficit; una tendencia a la baja después de las alzas de los años pasados, que es congruente con lo planteado inicialmente", refiere. P.C. déficit público, finanzas públicas Economía de México repuntará por reformas: FMI NOTIMEX Washington.- El Fondo Monetario Internacional (FMI) dijo hoy, miércoles, que México mantendrá un "fuerte" crecimiento económico en el 2015 tras la puesta en vigor de las reformas estructurales. El informe del FMI "Perspectivas Globales y Retos de Política" señaló que "tras un débil primer trimestre, el crecimiento ha repuntado impulsado por una robusta demanda externa y se espera que permanezca fuerte en el 2015 mientras el impacto de las reformas estructurales empieza a hacer efecto". Agregó que en la mayoría de las economías emergentes se espera un incremento moderado del crecimiento en la segunda mitad del 2014 e inicios del 2015, reflejando factores temporales que lo frenaron en la primera mitad del año. P.C. FMI, reformas estructurales La Jornada Personal ocupado en sector manufacturero creció 2.5 en julio Por Notimex México, DF. En julio pasado, el personal ocupado del sector manufacturero creció 2.5 por ciento comparado con igual mes del año pasado, con lo que sumó 53 meses con avances a tasa anual, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Señaló que con datos desestacionalizados, el personal ocupado del sector manufacturero aumentó 0.21 por ciento en julio de este año respecto a junio pasado, y con ello ligó 13 meses con alzas. El organismo precisó que con base en los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), de enero a julio de este año, el personal ocupado en dicha industria aumentó 2.1 por ciento respecto a igual periodo de 2013. P.C. industria manufacturera, empleo Piden especialistas establecer incentivos para desarrollo e inversión en energías renovables Por Israel Rodríguez México, DF. Es necesario que en el nuevo paquete de leyes en materia energética, que se dará a conocer el próximo mes, se establezcan incentivos para estimular el desarrollo y la inversión en energías renovables que permitan mitigar las emisiones de Gases Efecto Invernadero (GEI), plantearon especialistas en medio ambiente y energía. José Ramón Ardavín, director ejecutivo de la Comisión de Estudios del Sector Privado para el Desarrollo Sustentable (CESPEDES) perteneciente al Consejo Coordinador Empresarial (CCE), destacó que es necesario que se mejoren los incentivos para que el impuesto al carbono funcione de una manera que promueva las inversiones ambientales. P.C. sector energético, energías renovables Desastres naturales desplazaron a 2 millones de mexicanos en 5 años: ONU Por Notimex Los desastres naturales ocurridos en México entre 2008 y 2013 causaron que dos millones de personas fueran desplazadas de su lugar de origen a otra región dentro del país, de acuerdo con un estudio presentado hoy en la ONU. Elaborado por el Centro de Monitoreo sobre los Desplazamientos Internos (IDCM), el estudio indicó que tan sólo en 2013 fueron desplazadas en México 158 mil personas por las tormentas e inundaciones causadas por los huracanes Ingrid y Manuel. El estudio asentó que pese a que México está considerado como un país con alto riesgo de sufrir desastres naturales, ocupa el lugar 92 en el índice mundial elaborado por el IDCM, que forma parte del Consejo Noruego para los Refugiados. P.C. desastres naturales, cambio climático